

Falo Escandón, Adolfo Campillo, Antonio Corripio, Alberto Cortina y Alberto Anzizu. :: JOAQUÍN PAÑEDA

## «Estarán los mejores del mundo»

El Grupo Covadonga acogerá desde mañana hasta el domingo la 'Semana de Pelota', cita para la que desean «que se llene el frontón»

:: SENÉN MORÁN

GIJÓN. El Grupo Cultura Covadon-

ga acogerá, desde mañana hasta el domingo, su LXX edición de la tradicional 'Semana de Pelota'. En la presentación, los protagonistas coincidieron bajo las palabras de Adolfo Campillo, responsable de la sección de pelota, que ve esta cita como «una oportunidad para acercar este deporte a la ciudad de Gijón», para lo que buscarán «que se llene el frontón para ver un espectáculo deporton para ver un espectáculo deportonidos.

tivo de primer nivel». Además indicó que «es un momento único para ver a los mejores jugadores de pelota del mundo y de forma gratuita». Otro de los grandes atractivos de la competición será la presencia del seleccionador nacional «El año pasado, sin ir más lejos, nuestro torneo fue el último antes de disputarse el Mundial», precisa.

«Esta semana se puede producir

el desempate entre Anzizu y Skufca, que ahora mismo tienen nueve victorias cada uno», señaló Antonio Corripio, presidente del Grupo, acerca del récord de victorias en este torneo, que está en un nueve a nueve entre los 'pelotaris'. Uno de los protagonistas de la proeza, Alberto Anzizu, histórico jugador de pelota, recordó que «un récord demuestra esfuerzo y cariño por lo que haces».

## HORARIOS

▶ Viernes 19 (19 horas). Paleta C. Semifinal: Berrogui-Ramos contra Marcos Pérez-Ciaurriz, Pala Corta Semifinal: Mikel Sanz-Skufca contra Baeza-Arroita.

▶ Sábado 20 (19 horas). Paleta C. Semifinal: Ayarra-Insausti contra Casterán-Purroy. Pala Corta Semifinal: Laskoiti-Echavarren contra Ibai Barón-Labiano.

▶ Domingo 21 (10 horas). Tercero y cuarto puesto y finales.

Asegura que tuvo «la suerte de conseguirlo» y destaca que le alegra que «a día de hoy haya otra persona que pueda lograrlo porque quiere decir que también ha hecho méritos para ello».

Anzizu quiso incidir en que «no me importaría que superase mis números porque es una gran persona y, por encima de todo, un gran amigo. Todo esto es sacrificio y preparacións. Cerró su intervención asegurando que «han cambiado las épocas y tenemos que superarnos».

Por su parte, Corripio recalcó que «no se puede ver en España una com-petición de este nivel». Alberto Cortina se mostró «muy agradecido» porque consideró que «es un esfuerzo tremendo el que hace el Grupo porque este deporte no es como el fútbol, hay muchos asturianos que son aficionados pero no es compa-rable». También hizo mención al resto de ediciones que ya se han disputado al indicar que «los méritos de esta semana vienen adquiridos desde hace 60 años». Rafael Escandón, que llevó la sección de pelota durante 33 años, resaltó la labora del Grupo al sentenciar que «todos los jugadores vienen encantados al torneo, así que creo que algo estamos haciendo bien».

## 350 caballos sobre las olas

El asturiano Adrián Caballero se proclamó campeón de España de motos de agua en el Rally Jet Villa de Gijón

:: J. A. G.

GIJÓN. Adrián Caballero se proclamó este pasado fin de semana campeón de la Copa de España de motos de agua al conseguir el triunfo en el Rally Jet Villa de Gijón. La prueba, que contó con la participación de quince pilotos, se distribuyó en dos mangas de veinticinco minutos en la que el gijonés fue el más regular.

Esta práctica deportiva no cuenta con muchas licencias todavía. El asturiano tienclaro el motivo: «Es un deporte muy caro». Una moto puede llegar a costar unos

Adrián Caballero

25.000 euros, una cantidad importante que frena a muchos aficionados. Otra cosa es la práctica con este tipo de vehículos. Por la empresa que gestiona Adrián en Gijón (Poniente) han pasado más de tres mil personas en el último año.

«Son motos muy preparadas y que ofrecen mucha seguridad», explica sobre los riesgos de una disciplina en la que las máquinas de competición tienen una potencia cercana a los tresciento cincuenta caballos. Con los deportes de motor siempre queda la duda de se saber si gana el piloto o la máquina. El gijonés, que lleva prácticando este deporte

va prácticando este deporte desde los catorce años (tiene ahora 33), reconoce que la moto influye pero también la intensa preparación que llevan a cabo los pilotos. «Entre cuatro y cinco horas al día», subrava Adrián Caballero, que



Adrián Caballero negociando un giro en la competición celebrada en Gijón. :: Luis santiago

compagina los entrenamientos con su trabajo diario. «Aquí no hay secretos, trabajamos y entrenamos al mismo tiempo. Son jornadas maratonianas desde las ocho de la mañana a las diez de la noche», destaca.

A pesar de que lleva mucho tiempo en la práctica de esta disciplina, lo cierto es que es casi un novel en la competición. De hecho, compitió en Gijón en su cuarta carrera después de un tercer puesto en la prueba de Marbella y un cuarto puesto en Benalmádena. «Es una cuestión de resistencia, no es fácil aguantar a esta velocídad a un ritmo tan alto», precisa el piloto gijonés antes de subrayar la dificultad que tiene una carrera sobre el Cantábrico, donde la fuerza del mar es mucha más inten-

sa y las olas dificultan el desplazamiento.

«Estás en el aire todo el rato y tienes que hacer mucha más fuerza», detalla el piloto, que expresa su deseo de que el deporte de las motos de agua adquiera una mayor difusión para que la gente se acerque, al menos, a disfrutar de su espectacularidad.